

Noticias sobre como las gentes de nuestro muy magnifico señor Rey de Romanos y de España han descubierto una tierra nueva y muy rica.

Estas "Noticias", en texto alemán antiguo, alemán moderno y francés moderno, fueron publicadas en Amsterdam en 1871, por el librero Frederik Muller.

El manuscrito consta de 2 pliegos y 8 paginas, y procedía de una biblioteca de Austria y figuró en el Catalogo de Muller de 1871, con el número 1144. La reproduccion forma un folleto de VIII-35 paginas, de 18.5x12 cm con este título: "Trois lettres sur la decouverte de Yucatan et les merveilles de ce pays";

Reproducido en extracto en
Landa, Diego de: ~~XXXXX~~ Relacion de las cosas de Yucatan, septima edicion. Mexico. 1938, pags. 364-369.



Landa, Fray Diego de.- Relación de las cosas de Yucatán.
Introducción u notas por Héctor Pérez Martínez. Septima edición.
México, ed Pedro Robredo, 1938, 441 pags. 4.

En la introducción se narra detalladamente el proceso
inquisitorial de Maní (Mucatan). Era guardián
1562? del Convento de Franciscanos de Maní, Fray Pedro
de Ciudad Rodrigo. Fr. P. de C. Rodrigo huyó a
la Habana en espera de buque para España (Infor-
mación hecha por Sebastián Vázquez sobre los
atropellos. [Biblioteca Næ. de México, Sec. de
Mns. 1 vol. 15-4-160.

Curioso mapa a mano de Yucatán en que aparece Cuba y la
Habana, Mariel (al este) y la isla de Pinos al
norte.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA